

Lluvia de plata y otras noticias

Mainé, Margarita

Buenos Aires

Sudamericana. Colección La pluma del gato.

2004

Margarita Mainé nos sumerge en el mundo de la ficción, en el que suceden cosas tan insólitas como que se pierda un chico en un monte y sea rescatado por su perro, que un partido político "haga llover dinero" para desbaratar la campaña a su contrario, que los empleados de una fábrica de juguetes hagan huelga porque creen que allí habita un fantasma y no los deja trabajar, que un hombre desaparezca de su casa por varios días y luego regrese con su familia sin recordar dónde estuvo, o que un barco japonés haya naufragado porque se les cayó una vaca del cielo, entre otras.

Lo más original de estas historias son las voces de quienes las relatan: el fantasma de la fábrica, el billete volador, el perro héroe, la vaca voladora, la muerte.

Sin embargo, estas novedosas invenciones no nacen ni más ni menos que de la realidad: la fuente son noticias extraídas de los diarios que la autora se encargó de coleccionar como figuritas de un álbum, desde su avidez como lectora de periódicos. Realidad y ficción se confunden en un laberinto de palabras y voces diferentes.

Detrás de cada cuento aparece su respectiva noticia, y el lector la lee como un apéndice más de la ficción: lo insólito es que hayan sucedido esos hechos en la realidad que conocemos.

Al terminar el libro uno se pregunta si es posible que eso realmente haya pasado. La ficción, una vez más, se cuela por los intersticios de nuestro mundo.



Cintia Pellegrini

(Mayo de 2013)